



**INICIATIVA DE LA  
IGLESIA EN  
FILIPINAS  
DIÓCESIS FILIPINA  
BUSCA LA  
BEATIFICACIÓN DE  
UNA CATEQUISTA  
LAICA DE MANILA**

En respuesta a las directrices de la Congregación para las Causas de los Santos del Vaticano, el obispo de Pasig, Mylo Hubert Vergara, afirmó que han comenzado el proceso para elevar a Laureana Franco a la santidad.

2/03/24 4:56 PM

**(UCANews/InfoCatólica)** La comunidad católica en el país asiático de Filipinas ha celebrado la iniciativa que tuvo la Iglesia con el fin de buscar la santificación de una conocida mujer laica que renunció a su trabajo para convertirse en catequista voluntaria al servicio completo de las personas.

Los fieles se enteraron de eso a través de un comunicado publicado en su página oficial de Facebook, donde la diócesis de Pasig anunció el pasado sábado 24 de febrero que ha iniciado el proceso de santificación para Laureana Franco, quien falleció a los 75 años en 2011 a causa de cáncer.

En una directiva, el obispo de Pasig, Mylo Hubert Vergara, afirmó que han iniciado el proceso según lo requerido por la Congregación para las Causas de los Santos del Vaticano.

La vida de Laureana Franco

Nacida en 1936, Franco trabajó durante gran parte de su vida como operadora de central telefónica y contadora en la Fuerza Aérea de Filipinas. Renunció a su trabajo para dedicarse como catequista voluntaria en la parroquia de Santa Ana en la localidad de Taguig, un suburbio del sureste de Manila.

Después de numerosos años de servicio, recibió la distinción Pro Ecclesia et Pontifice, el más alto honor papal para laicos y clérigos, en 1990.

Asimismo, en 2002, fue galardonada con el Premio Madre Teresa por su labor en favor de las personas pobres y marginadas.

De esta forma, se ha convertido en una gran inspiración para los cristianos filipinos y los fieles de las localidades de los alrededores.